

Una delegación israelí de expertos en I+D participará en el Foro Transfiere en Málaga

Una delegación israelí de expertos en I+D+i acudirá a Málaga los próximos días 11 y 12 de febrero para participar en la cuarta edición de Foro Transfiere, el Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, que se celebra en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (Fycma).

El encuentro, posicionado como uno de los principales eventos científico-tecnológicos del panorama nacional, incluirá una mesa redonda en la que se analizará el modelo israelí para la transferencia de conocimiento y la creación de empresas, en el marco de un programa de conferencias y coloquios que abordarán la innovación y su convergencia en el ámbito internacional, el papel de las plataformas tecnológicas y el emprendimiento vinculado al I+D+i, según han informado desde Fycma en un comunicado.

El miércoles día 11 a las 16:00 intervendrán en el encuentro -en el marco del Foro Internacional de la Innovación- la gerente del programa Incubadoras y Etapas Tempranas de la Oficina del Científico Jefe del Ministerio de Economía del Estado de Israel, Anya Eldan; el presidente de la junta directiva de la compañía de investigación y desarrollo Yeda -Instituto Científico Weizmann-, y el profesor Mordechai Sheves.

Además, también asistirán el vicepresidente y director de Colaboraciones de Investigación de Yissum, compañía de investigación y desarrollo de la Universidad Hebrea de Jerusalem, Itzhak Goldwasser; el director ejecutivo de T3 Oficina de Transferencia Tecnológica del Technion -Instituto Tecnológico de Israel-, el abogado Benjamin Soffer, y el fundador y socio director de Terra Venture Partners -Fondo de Incubación de Empresas de Tecnología Novedosa- el doctor Harold Wiener.